



Confrontando Las Engañosas Tradiciones

En un enfrentamiento casual pero bien conocido, escribas y fariseos cuestionaron a Jesús con respecto a la tradición de los ancianos, confrontándolo a él y a sus discípulos. Este fue uno de los cuatro diferentes enfrentamientos en el libro de Mateo 15.

- Las confrontaciones con los escribas de Jerusalén y las engañosas tradiciones comienzan en el versículo 1.
- Con las Multitudes en los versículos 10 y 11.
- Con los discípulos en los versículos 12-14
- Con Pedro en los versículos 15-20.

Los Escribas de Jerusalén

Confrontando las tradiciones

(Mateo 15:1) Entonces se acercaron a Jesús ciertos escribas y fariseos de Jerusalén, di-



ciendo: {2} ¿Por qué tus discípulos quebrantan la tradición de los ancianos? Porque no se lavan las manos cuando comen pan. {3} Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por vuestra tradición?

Al parecer los discípulos no se lavaron las manos antes de comer, y por eso los ancianos los consideraron inmundos. Jesús inmediatamente los trajo de vuelta al problema real; que, según sus tradiciones, esos mismos ancianos transgredían los mandamientos de Dios.

(Mateo 15:4-6) Porque Dios mandó diciendo:

Honra a tu padre y a tu madre; y: El que maldiga al padre o a la madre, muera irremisiblemente. {5} Pero vosotros decís: Cualquiera que diga a su padre o a su madre: Es mi ofrenda a Dios todo aquello con que pudiera ayudarte, {6} ya no ha de honrar a su padre o a su madre. Así habéis invalidado el mandamiento de Dios por vuestra tradición.

El versículo 5 nos dice lo que estaban haciendo los hijos que desobedecían. No estaban tomando cuidado de las necesidades de sus padres; en cambio, le daban regalos a Dios (eso decían), pero lo hacían para evitar honrar y tomar cuidado de sus padres. En el Antiguo Testamento esto se castigaba con la muerte. Los ancianos ignoraron esta ley y Jesús los confrontó.

Traducción literal de acuerdo al uso:

v.4 Porque Dios mandó,

Confrontando Las Engañosas Tradiciones

diciendo: Honra a tu padre y a tu madre: y el que maldiga padre o madre, ciertamente deberá morir.

v5. Pero ustedes dicen, quienquiera que diga a su padre o a su madre, sea este un regalo dedicado a Dios, por el que los padres podrían recibir ayuda del hijo.

v6. Y en consecuencia de esto los hijos ciertamente no honran a su padre o a su madre, y ustedes lo dejan libre. (Al liberar al hijo por no cuidar a su padre y a su madre, ustedes hicieron el mandamiento de Dios sin ningún efecto, poniendo por encima de él su tradición.)

Notas sobre el versículo 6:

“Y el que maldice a su padre o a su madre, que muera la muerte; temporal y eterna: lo que es un mandamiento positivo de Dios..., y debe entenderse que, no sólo usaban lenguaje abusivo hacia los padres, sino desprecio, como lo indica la palabra hebrea, y los descuidaban, sin hacerles caso, cuando estaban necesitados y en apuros, para satisfacer ellos sus necesidades propias”. <https://www.biblestudytools.com/matthew/15-4.html>

Según el versículo 8, servir a las tradiciones en lugar de los mandamientos de Dios es cuando mucho: “honrar de labios,” lo que se entiende cuando decimos que alguien solo habla “de dientes hacia afuera.”

(Mateo 15:7-9) Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, cuando dijo: {8} Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. {9} Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres.

Referencia del Antiguo Testamento

(Isaías 29:13) Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un **mandamiento de hombres** que les ha sido enseñado;

El texto Hebreo dice:

“Precepto.” Un precepto es un mandamiento [de los hombres [mortales] en los que han sido escolarizados: es decir, enseñado de memoria].

Tradiciones

El mundo transforma las actividades en tradiciones. Debemos observar la participación de los sistemas mundanos personales, no sólo los religiosos, sino todos; y tomar conciencia si hemos sido engañados. Bíblicamente, esto es especialmente cierto. Curiosamente, muchas tradiciones se centran en traer ganancia para sus promotores. Por ejemplo, consideremos las Mega - iglesias o Giga – iglesias en los Estados Unidos; de las cuales hay más de 1500. Los asistentes son por encima del rango de los 5 dígitos, a partir del año 2000 y algunas superior a 60000 o más. Estas son instituciones extremadamente ricas, capaces de atraer desde decenas de miles de dólares hasta millones por semana. El estado financiero de estas empresas rara vez se publica; El IRS no les exige informes financieros. Aunque algunas iglesias publican esta información.

Confrontando Las Engañosas Tradiciones

Economías tradicionales

(Definición)

“Una economía tradicional es un sistema en el que el desarrollo y la distribución de bienes y servicios, están determinados por costumbres, tradiciones y creencias consagradas”.

[https:// www.thinkco.com/traditional-economy-definition -y-ejemplos-5180499](https://www.thinkco.com/traditional-economy-definition-y-ejemplos-5180499)

En cuanto a los esfuerzos financieros, las tradiciones pueden y a menudo están involucradas. Como regla general, los sistemas financieros que se promueven activamente podrían estar cargados de engaños. Las relaciones familiares y personales generalmente definen la economía tradicional, pero, debido a las complejidades al aumento del producto financiero, mucho más que solo estas influencias podrían estar en juego. Más allá de la regla general, las economías tradicionales podrían estar determinadas por sus productos; Tomemos por ejemplo, la “cuenta corriente” estándar en la banca estadounidense. Incluso esta ultra común, siempre presente y omnipresente, la herramienta

podría tener un lado oscuro. Para determinar un lado oscuro en cualquier cosa hay que pesarla contra la verdad. ¿Se altera tu capacidad para vivir la vida más que abundantemente en Cristo? ¿Te conviertes en esclavo de ello a través de cómo funciona? ¿Suprime la verdad de la Palabra de Dios? Fácilmente podrías hacerte estas preguntas sobre la cripto - moneda, los préstamos financieros, las tarjetas de crédito y una gran variedad de productos financieros a tu disposición.

Introduzco este tema en orden de promover que lo consideres; “Decepción o engaño” es el nombre del juego y tú eres su objetivo principal. Antes de incrustarte en cualquier sistema, considera profundamente su peso. La simplicidad no lo dice todo; la comparación contra la verdad de la libertad en Cristo sería una mejor opción. La libertad financiera es parte de vivir libre como cristiano. Considerar la libertad de la esclavitud es vital para ser liberados en Cristo.

La Tradición vs. Una vida libre de deudas

Los cristianos no deberían estar tan endeudados que esencialmente estén en quiebra. Vivir un estilo de vida en quiebra está muy por debajo de los estándares de la vida más que abundante.

El libro de romanos es claro acerca de los límites de la deuda en un la vida de un cristiano:

(Romanos 13:8) No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley.

El versículo 8 dice que no le debas nada a nadie.

Juan tenía claro los límites de la vida más que abundante.

(Juan 10:10) El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Jesús vino para que pudiéramos vivir una vida más que abundante.

El engaño introducido

Ahora que el tema sobre los engaños de los siste-

Confrontando Las Engañosas Tradiciones

mas financieros se ha iniciado, se pueden comenzar discusiones a nivel de la comunidad local.

Libertad tangible

La libertad de la deuda nos permite mayor libertad en Cristo. Cuando y donde una persona está encadenada a un sistema mundano, él o ella no podrán experimentar la pureza de vivir como se pretende, a través de la vida más que abundante en Cristo. Nosotros necesitamos discutir formas de separarnos de los sistemas financieros mundanos, en un esfuerzo por lograr un estilo de vida libre de deudas. La deuda es un estilo de vida; por lo tanto, la libertad de salir de las deudas también puede ser un estilo de vida. Estar arruinado un día después de recibir el cheque de pago es un estilo de vida; tener fondos después de recibir un cheque de pago, después de que se paguen todas las facturas, es también un estilo de vida.

Libérate

Tus elecciones de estilo de vida determinan el lugar de tu vida en el que te encuentras actualmente.

Toma diferentes opciones para cambiar tu posición. Es hora de liberarse de sistemas, tradiciones, hábitos y costumbres engañosas. Es hora de caminar en las libertades ofrecidas por Cristo Jesús a través de la vida más que abundante. Es tiempo de ser espiritual, mental, física, emocional e incluso financieramente libre.

¿Qué elecciones puedes hacer ahora mismo para cambiar tu estilo de vida para mejor? Ya has estado pensando en esto por mucho tiempo; ahora es el tiempo de decidir, de cambiar y convertirte en quien realmente eres. Desafía las tradiciones y sus engaños asociados. Abraza la Palabra de Dios, el evangelio de Cristo y la vida más que abundante.

Abre discusiones dentro de tu círculo familiares decididos a disolver el miedo, la deuda y las cadenas de la oscuridad. Especialmente, a no transgredir el mandamiento de Dios [La Palabra de Dios] por las tradiciones.

Con Mucho Amor en Cristo.

Jerry D. Brown